

Hola, soy Marcos Valderrama y quiero compartir con vosotros mi experiencia en Kaunas, Lituania, durante mi movilidad Erasmus+.

Para empezar, quiero destacar que Kaunas es una ciudad muy tranquila y perfecta para vivir. Al no ser la capital, el ritmo es más relajado y apenas hay aglomeraciones o problemas, algo que me recordó mucho a Vitoria en ese aspecto. Además, el ambiente en torno al baloncesto es impresionante, por lo que recomiendo ir al estadio siempre que se pueda: es una experiencia única. Otro punto a favor de Lituania es su ubicación, que facilita mucho los viajes a otros destinos, convirtiéndola en un lugar ideal para hacer turismo.

Por supuesto, no todo es perfecto. El clima puede ser un reto, especialmente en invierno, cuando los días son muy cortos y anocchece a partir de las cuatro de la tarde, lo que da a la ciudad un aire un tanto desértico. Además, los lituanos pueden parecer fríos o distantes al principio, e incluso algo serios, pero si sabes cómo tratarles y entablar conversación, descubrirás personas increíbles y aprenderás mucho sobre su cultura, que es muy diferente a la nuestra.

Por todo esto y muchas razones más, recomiendo encarecidamente elegir Kaunas como destino Erasmus. Estoy seguro de que lo disfrutaréis tanto como yo y como muchos otros estudiantes que conocí allí.

mvalderrama003@ikasle.eha.eus